

## ABSTRAK

Rizqiyah, 2022, *Perubahan Sosial Pada Kegiatan Panen Padi Di Desa Tambaan Kecamatan Camplong Kabupaten Sampang*, Skripsi, Program Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Dr. A.Fatikhul Amin Abdullah, M.Pd.

### **Kata Kunci: Gotong Royong, Perubahan Sosial, dan Modernisasi**

Masyarakat pedesaan sangat identik dengan kebersamaan dan gotong royong dalam hampir semua sektor kehidupan, yang salah satunya dipraktekkan dalam kegiatan panen padi. Majunya teknologi merupakan salah satu penyebab dari mulai terkikisnya budaya gotong royong dalam kehidupan masyarakat. Hal ini bisa ditemukan di Desa Tambaan Kecamatan Camplong Kabupaten Sampang Pada Musim Panen Tahun 2022 lalu.

Berdasarkan hal tersebut, maka terdapat dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini yaitu: *pertama*, bagaimana bentuk perubahan sosial pada kegiatan panen padi sebagai akibat masuknya pengaruh modernisasi teknologi di Desa Tambaan Kecamatan Camplong Kabupaten Sampang?, *kedua* apa saja upaya yang dilakukan oleh masyarakat untuk meminimalisir dampak perubahan sosial pada kegiatan panen padi sebagai akibat masuknya pengaruh modernisasi teknologi di Desa Tambaan Kecamatan Camplong Kabupaten Sampang?

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian yaitu studi kasus. Adapun sumber data diperoleh melalui 3 teknik pengumpulan data yaitu wawancara observasi dan dokumentasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, perubahan sosial yang terjadi pada kegiatan panen padi di desa Tambaan Kecamatan Camplong Kabupaten Sampang diklasifikasikan menjadi beberapa bentuk yaitu perubahan cepat jika ditinjau dari waktu terjadinya dikarenakan memenuhi kriteria dan persyaratan revolusi, perubahan dengan pengaruh besar jika ditinjau dari pengaruh yang ditimbulkan karena mempengaruhi kehidupan sosial budaya dan ekonomi masyarakat, jika ditinjau dari segi perencanaannya maka disebut perubahan sosial yang tidak direncanakan dikarenakan keputusan penggunaan mesin belum pernah direncanakan sebelumnya dan apabila ditinjau dari segi dampak maka bisa disebut perubahan progres dikarenakan membawa pengaruh baik terhadap ekonomi petani dan perubahan regres dikarenakan buruh tani dirugikan secara ekonomi dan kegiatan gotong royong secara perlahan akan menghilang. *Kedua*, beberapa usaha yang akan dilakukan oleh masyarakat petani untuk meminimalisir dampak perubahan sosial di Desa Tambaan yaitu dengan mengkombinasikan antara gotong royong dan penggunaan mesin, diusahakan untuk panen lebih awal dan menggunakan jasa buruh tani.